



AVISOS

EVANGELIO DE CADA DÍA 2025

PODÉIS ADQUIRIR EN LA SACRISTÍA, EL EVANGELIO DE CADA DÍA PARA EL 2025 SOLAMENTE TENDREMOS DISPONIBLE EL FORMATO CON LETRA GRANDE A PRECIO POPULAR DE 5 EUROS. NO TARDES, Y HAZTE CON EL TUYO.

REGALO PARA CONSAGRACIÓN EPISCOPAL PARA DON ARTURO

AQUEL QUE QUIERA PARTICIPAR EN EL REGALO QUE LA PARROQUIA HARÁ A DON ARTURO, EN SU PRÓXIMA CONSAGRACIÓN EPISCOPAL, QUE LO HAGAN DIRECTAMENTE EN SACRISTÍA, O LO HAGAN A PAZ GARCÍA O A DON MANUEL.

SÁBADO 11 DE ENERO CONSAGRACIÓN EPISCOPAL DE DON ARTURO

EL AUTOBÚS NOS RECOGERÁ EL SABADO 11 A LAS 9 DE LA MAÑANA EN LA GASOLINERA DE PORTER. BAJAREMOS EN LAS TORRES DE SERRANO Y ACUDIREMOS A LA CATEDRAL. AL FINALIZAR, NOS RECOGERÁ EL AUTOBÚS EN LAS TORRES DE SERRANO E IREMOS A COMER A LA MUSICAL EN VILLAR

EL PRECIO 30 EUROS TODO INCLUIDO

INTENCIONES EN LA NOVENA A LA VIRGEN DE LA PAZ

COMO EN AÑOS ANTERIORES, PODÉIS OFRECER INTENCIONES PARA TODO EL NOVENARIO DE LA VIRGEN DE LA PAZ POR 30 EUROS PODÉIS HACERLO EN SACRISTÍA, LOS JUEVES EN HORARIO DE DESPACHO O ACUDIENDO DIRECTAMENTE A PAZ GARCÍA O DON MANUEL

PEREGRINACIÓN A ROMA

LOS QUE ESTEN INTERESADOS EN LA PEREGRINACIÓN A ROMA CON LA DIÓCESIS DE VALENCIA, CON OCASIÓN DEL JUBILEO 2025 QUE SE APUNTE EN LA LISTA QUE HEMOS DEJADO EN LA SACRISTÍA DE LA PARROQUIA

LOS DIAS DE LA PEREGRINACIÓN SON:

MARTES 18 FEBRERO SALIDA

SABADO 22 DE FEBRERO

PRECIO 1495 EUROS POR PERSONA.

HORARIOS E INTENCIONES DE MISAS

LUNES 6 EPIFANÍA DEL SEÑOR

9 H CONVENTO
12 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Dolores Cuadrado - Jose Rosello.

MARTES 7

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE DOLORES MEDINA LÁZARO.

MIÉRCOLES 8

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ildelfonsa Tortajada Martínez y Padres - Trinidad, Pepe e Hijos - Manolita Tortajada y Padres.

JUEVES 9

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO EXPOSICION DEL SANTISIMO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Elisa Cervera.

VIERNES 10

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Antonio P. Ibáñez Usach de sus Primas.

SÁBADO 11

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Dolores Miralles y José Tortajada e hijos.

DOMINGO 12 BAPTISMO DE JESÚS RENOVACIÓN DE PROMESAS BAPTISMALES.

9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 05 - Enero - 2025

n . 1476



Un Nuevo Amanecer Jubilar en Villar del Arzobispo

"La puerta de la misericordia está siempre abierta; nunca está cerrada. Incluso cuando nosotros la cerramos con nuestros pecados, Dios la vuelve a abrir con su perdón." Estas palabras del Papa Francisco, pronunciadas en la Nochebuena de 2024, resonaron con fuerza en todo el mundo católico, dando inicio a un Año Jubilar que nos invita a experimentar la infinita misericordia divina. Nuestro Arzobispo, Don Enrique Benavent, se unió a esta celebración universal y, el pasado 3 de enero, declaró abierto el Año Jubilar en nuestra diócesis. Un tiempo especial de gracia y reconciliación, en el que la Iglesia nos recuerda el amor incondicional de Dios por cada uno de sus hijos.

En este contexto, Villar del Arzobispo celebra un doble acontecimiento: el inicio del Año Jubilar y el 450 aniversario de la fundación de nuestra parroquia. Cuatrocientos cincuenta años en los que la Virgen María ha sido nuestra guía y protectora, fortaleciendo nuestra fe, amor y esperanza en Dios.

El Jubileo es un tiempo propicio para la conversión y la renovación espiritual. Es una invitación a volver los ojos hacia Cristo, fuente de toda esperanza, y a experimentar su misericordia que sana y transforma. Como nos recuerda el Papa Francisco, la puerta de la misericordia está siempre abierta, invitándonos a cruzar el umbral y a encontrar el perdón y la reconciliación.

En nuestra diócesis, el Arzobispo ha propuesto iniciativas concretas para vivir este Año Jubilar, como la celebración de misiones populares, ejercicios espirituales y encuentros de formación. De manera especial, se ha querido hacer llegar la

gracia jubilar a las cárceles, invitando a los presos a dirigir su oración a Dios cada vez que atraviesen la puerta de su celda, que será para ellos como una puerta santa.

En Villar del Arzobispo, nuestra mirada se dirige con devoción a la Virgen de la Paz. Ella, que escuchó con fe las palabras del ángel Gabriel, "He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra" (Lc 1,38), nos enseña a acoger la voluntad de Dios en nuestra vida.

En este Año Jubilar, pidamos a nuestra Madre del Cielo que nos ayude a vivir a la escucha de la Palabra de Dios, como ella lo hizo. Que nos conceda la gracia de experimentar su amor maternal y de llevar su mensaje de paz y esperanza a todos aquellos que encontramos en nuestro camino.

Con todo, celebramos el 450 aniversario de nuestra parroquia con profunda gratitud a Dios por todos los dones recibidos. A lo largo de estos años, la comunidad cristiana de Villar del Arzobispo ha sido un faro de luz y esperanza en medio de las dificultades.

Mirando hacia el futuro, confiamos en que este Año Jubilar sea un nuevo comienzo para nuestra parroquia. Que podamos vivir unidos en la fe, la caridad y la esperanza, y que seamos testigos del amor de Dios para todos aquellos que nos rodean.

"María, Madre de la Iglesia, estrella de la evangelización, alcánzanos la gracia de vivir este Año Santo con un corazón renovado y una fe más profunda. Que la alegría del Evangelio llene nuestros corazones y nuestros hogares."



DOMINGO SEGUNDO DE NAVIDAD - CICLO B



VIDA PARROQUIAL

Un Concurso de Villancicos para el Recuerdo

El pasado sábado 28 de diciembre, nuestra parroquia se llenó de música, alegría y el espíritu navideño gracias al concurso de villancicos. ¡Fue una tarde inolvidable!

Nuestros pequeños de catequesis de primera comunión, con sus voces llenas de inocencia, nos cautivaron con un villancico tierno que nos hizo sonreír a todos. Don Luis, con su talento y cariño, nos deleitó con dos preciosos villancicos que nos transportaron al corazón de la Navidad.



Nuestras queridas Barbie Sisters demostraron una vez más su gran preparación y pasión por la música, interpretando tres villancicos que nos emocionaron. Y nuestro párroco, don Manuel, valentía y buen ánimo, nos invitó a todos a participar en un villancico que nos unió como comunidad.

La juventud de Juniors puso el broche de oro a la tarde con su energía, sus coreografías y su alegría contagiosa. ¡Nos hicieron vibrar!



Pero la tarde no hubiera sido lo mismo sin la divertida obra del grupo Nazaret, que nos hizo reír a carcajadas con la historia de un Arcángel Gabriel jubilado.

Fueron unos presentadores de lujo, que supieron poner el toque de humor a cada momento.



Y como colofón, se entregaron los premios al mejor Belén, que este año fue para la tía Amelia. ¡Enhorabuena!

Agradecemos a todos los participantes su entrega y su talento. ¡Gracias por hacer de esta Navidad una celebración tan especial! Animamos a toda la comunidad parroquial a seguir participando en el concurso de villancicos y en el concurso de belenes el próximo año. ¡Entre todos, haremos que cada Navidad sea aún más mágica!



¡Feliz Navidad a todos!



QUIEN ES MARIA (IV)

Ascetismo es éste que no es egoísta ni indolente, hace sentir el bien que lo hace, y como la violeta, planta humilde, modesta y escondida, pero que aun cuando no se la ve, en cambio penetra en nuestros sentidos su dulce embriagador perfume, al visitar al Rey de los Reyes en el aposento místico de la Virgen.

María, la Inmaculada Madre del Cordero, es la Evangelista de los Evangelistas.

Pues Ella fue la inspiradora de muchos de los misterios de aquéllos; si no de dónde sabe San Juan algunos de los más altos misterios que en lo relativo a Jesús, narra, comenta e historia el gran teólogo de la Iglesia, el filósofo Juan.

De dónde sabe Lucas, sino de María, su historiador, cuanto

nos narra y cuenta de Ella, y sobre todo los tiernísimos pormenores acerca del gran misterio de los misterios, la Encarnación.

María era la única que podía saberlos, contarlos y relatarlos, y que de hecho debió manifestarlos, sin perjuicio de la reconocida e innegable inspiración del Espíritu Santo.

Manuel Minguez Bori



RINCÓN CARMELITANO

PARA VOS NACÍ (Poesía de Santa Teresa de Jesús)



Para quien se ha dejado querer por Dios y ha experimentado la dulzura de ese querer, no resulta extraño que de sus labios broten palabras que denoten deseos de entrega total.

La seguridad de su pertenencia a Dios hace, que del corazón de Teresa surjan con efusión el "para Vos nací", que la induce a formular reiteradamente la pregunta con que manifiesta su disponibilidad, para realizar en todo momento la voluntad del Señor.

El reconocimiento agradecido de tantos favores: sentirse creada, redimida, custodiada... provoca en ella la extrema confianza depositada en Él, motivo de aceptación de cuanto suceda. En la dicha o en la adversidad, en vida o en muerte a todo dirá que "sí", Su corazón y su vida están incondicionalmente en sus manos; "Veis aquí mi corazón, yo lo ponga en vuestra palma... pues por vuestra me ofrecí". La misma ausencia de temor de la pequeña Teresita de Lisieux a quien no asustan los sufrimientos de esa "morada de dolor" porque espera un Dios para el que ha nacido y saciará su sed de cielo, de vida eterna. En el fondo es búsqueda de Dios lo que necesita, experiencia de Él; la sed que padecemos, solo Dios puede saciarla con el agua viva que brota de su manantial y al que todos podemos acceder. Beber esa agua es el remedio de nuestros males. La pena es que esas necesidad pase tantas veces desapercibida porque nos parece que es a otras la que tenemos que acercarnos, sin alcanzar a ver que no son las que pueden llenar nuestro cántaro.

Hermanas Carmelitas



Colaboraciones

DIFICULTAD EN EL ANUNCIO DEL

EVANGELIO:

PALABRAS DE FRANCISCO

Es sano acordarse de los primeros cristianos y de tantos hermanos a lo largo de la historia que estuvieron cargados de alegría, llenos de coraje, incansables en el anuncio y capaces de una gran resistencia activa.

Hay quienes se consuelan diciendo que hoy es más difícil; sin embargo reconozcamos que las circunstancias del Imperio romano no eran favorables al anuncio del Evangelio, ni a la lucha por la justicia, ni a la defensa de la dignidad humana.

En todos los momentos de la historia están presentes la debilidad humana, la búsqueda enfermiza de sí mismo, el egoísmo cómodo y, en definitiva, la concupiscencia que nos acecha todos. Eso está siempre, con un ropaje o con otro, viene del límite humano más que de las circunstancias.

Entonces, no digamos que hoy es más difícil, es distinto.



Analloris ÁREA FORMACIÓN

De mis recuerdos y vivencias

AÑO NUEVO 2025 Peregrinos de la esperanza

La oferta de un Año Nuevo es como la entrega de una página en blanco.

Unos quieren escribir todo su plan y después quieren que Dios lo firme como suyo.

Otros, que sí se fían, dicen que lo firman en blanco y que Dios escriba en él lo que quiera.

Dios nos da una alternativa más comprobable.

Nos dice: fírmalo en blanco y después deja que sean los necesitados con los que os vayáis encontrando, los que vayan escribiendo vuestra página.

¡Ojalá nos merezca la pena hacerlo así!

En este Año Jubilar como peregrinos de la esperanza.

Más comprometido ha sido lo que el mismo Dios ha hecho con y por nosotros:

Al enviar a su Hijo, nacido de Santa María, Dios nos firmó una página en blanco: para que nosotros reprodujésemos en ella la vida de su Hijo.

Pero sólo fiándose, así demostraba que era el Padre de Jesús.

Y Jesús demostraba que se fiaba de su Padre.

Y así fue como María se fió de Dios.

Un Año Nuevo no es un destino cerrado: son voluntades que se entregan y se fían para que la vida de todos sea mejor gracias a todos.

En ese "todos" está metido Dios.

En ese "todos" deberíamos estar metidos nosotros.

Agustín Cariñena Aliaga